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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksversammlung Harburg

Kleine Anfrage gem. § 24 BezVG

CDU-Fraktion /  Hoschützky, Martin /  Blie-
fernicht, Thore /  Detje, Christin

Drucksachen–Nr.:

Datum:

22-0179

14.10.2024

Beratungsfolge
Gremium Datum

Anfrage CDU betr. Umsetzung Sanierung der Treppenanlage am Burgberg

Sachverhalt:
Nach Bereitstellung der notwendigen finanziellen Mittel kündigte das Bezirksamt Har-
burg im Frühjahr für Ende 2024 den Beginn der Sanierungsarbeiten am Burgberg an. In 
der Sitzung des Regionalausschusses Harburg am 2.Oktober 2024 konnte die Verwal-
tung diesen Termin nicht bestätigen und verwies dabei auf noch nicht abgeschlossene 
Verhandlungen zwischen dem Landesbetrieb Immobilienmanagement und Grundver-
mögen (LIG) und Grundstückseigentümern.  
 
Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:
 

1. Seit wann liegen dem Bezirksamt Harburg Planungen vor, die zur Realisierung der Sanie-
rung der Treppenanlage am Burgberg eine Einbeziehung privater Grundstücksflächen not-
wendig machen?
 
2.  Welche Gespräche wurden seitdem mit den Eigentümern geführt?
 
3. Wann trat das Bezirksamt an den Landesbetrieb für Immobilienmanagement und Grund-
vermögen heran, entsprechende Grundstücksübertragungen anzustreben?
 
4. Verfügt das Bezirksamt Harburg über Pläne, die zur Realisierung der Sanierung der 
Treppenanlage am Burgberg eine Einbeziehung privater Grundstücksflächen nicht notwen-
dig machen?     

  
Hamburg, am 08.10.2024

 


